

Adjudicado a una empresa de Madrid el ajardinamiento del Albarregas

• Plantará árboles y especies autóctonas e instalará un sistema de riego subterráneo

VICENTE GOMEZ FORNES
MERIDA

La Comisión Municipal de Gobierno ha adjudicado a la empresa Pecune SA, de Madrid, el proyecto de ajardinamiento del valle del Albarregas en su primera fase, por un presupuesto de 89.700.000 pesetas.

El ingeniero de Montes del Ayuntamiento, Antonio Espárrago, que ha formado parte de la comisión que analizó las nueve ofertas que concurrieron al concurso, explicó ayer que la elección de la empresa madrileña se debe a que "es la que mejor se adapta al proyecto base y la que hace una mejor definición y desarrollo del mismo; y luego por incluir otros complementos que no iban en el proyecto base como el proyecto completo de ajardinamiento, el proyecto completo de riego, la definición y calibre de especies a emplear..., lo que la convierte en la oferta más completa".

En la elección de la empresa madrileña también ha influido el que ha sido la única que incluye en su propuesta la plantación de árboles y especies autóctonas, y el que ha desarrollado un proyecto de riego subterráneo con el que se consigue un ahorro del 90 por ciento del agua, según Antonio Espárrago.

PARQUE GEOMETRICO

El proyecto contempla una actuación entre el puente Romano que cruza el Albarregas y el camino viejo de Mirandilla, con un ajardinamiento bastante geométrico "por tratarse de la zona más noble del Albarregas donde se incluyen el puente y el acueducto romano de los Milagros".

El nuevo parque llevará paseos lineales de tierra, muy anchos, y zonas de pradera con arbustos y árboles en el centro.

En los lugares más próximos al acueducto y al puente Romano, la separación de las zonas de pradera y los paseos se hará mediante



El ingeniero Antonio Espárrago y el alcalde Antonio Vélez, muestran el proyecto de ajardinamiento. / Foto: J.M. ROMERO

granito, lo mismo que las entradas al parque por las calles Marquesa de Pinares y avenida Via de la Plata, "para actuar de acuerdo con el entorno".

Los árboles de alineación serán especies autóctonas, de sombra, principalmente plataneras, y los macizos de arbustos en un 95 por ciento están com-

puestos por especies también autóctonas como el tomillo, el romero, retamas, plantas aromáticas de flor, "que son de fácil mantenimiento".

El Auditorio cambia de sitio

V.G.F. □ La ubicación final del Auditorio-Centro de Congresos podría ser la explanada que está situada entre los puentes Lusitania y del Ferrocarril y no el antiguo recinto ferial como se anunció el pasado mayo. El pasado 1 de junio el alcalde, Antonio Vélez, envió a los autores del proyecto un fax exponiendo su preocupación por la ubicación del Auditorio "tras la polémica suscitada desde instancias conservacionistas, muy especialmente Adenex", y sugiriendo la ubicación aguas abajo del puente Lusitania. Ahora los arquitectos han contestado diciendo que el nuevo emplazamiento "puede ser tan idóneo como el actual", si bien señalan que esa posibilidad ya fue barajada anteriormente "pero sus límites inciertos y la indefinición de la superficie necesaria no lo hacían adecuado para plantear allí el futuro auditorio". Los autores del proyecto piden al alcalde que les facilite cuanto antes la confirmación del nuevo emplazamiento y los límites del solar.

FUTBOL Y NIÑOS

El proyecto contempla igualmente la construcción de un campo de deportes para la práctica de fútbol y una zona de juegos para niños, próxima a la barriada de los Milagros. La actuación inicial es sobre unos 55.000 metros cuadrados.

El alcalde en funciones, Antonio Vélez, destacó que se trata de un "gran paso" para el ajardinamiento de todo el valle del Albarregas, cuyo coste total será de 500 millones de pesetas con cargo a los fondos del Plan Operativo Local de la Unión Europea. La actuación integral en el Albarregas se desarrollará en el quinquenio 94-99.

El aguacero de anteanoche causó algunos destrozos e inundaciones

V.G.F. □ El espectacular aguacero que cayó en la tarde noche de anteaer causó destrozos en árboles y mobiliario urbano y algunas inundaciones en edificios y pasos subterráneos, aparte de obligar a interrumpir la recepción que los Reyes tenían previsto ofrecer en el Teatro Romano.

Según datos del Centro Meteorológico de Badajoz se recogieron 10,4 litros por metro cuadrado, y en los momentos de mayor intensidad, sobre las 20.40 de la tarde, se recogieron 6,4 litros por metro cuadrado.

Debido a la fuerte tromba de agua cayeron ramas de árboles en las calles Concordia, Capitán Francisco de Almaraz y en la barriada de María Auxiliadora, donde un árbol se desplomó sobre una máquina de refrescos.

La lluvia hizo que saltaran las tapas de registro y rejillas de las calles Marconi, Piedad y Pizarro. También se inundó uno de los carriles de la travesía de la Nacional V, en el tramo comprendido entre el bar Verato y la plaza de toros, lo que obligó a la Policía Local a controlar el tráfico por el peligro que entrañaba para la circulación.

La cantidad de agua fue tal que los pasos subterráneos de vehículos y peatones de la Zona Sur y de la avenida de Extremadura se inundaron en cuestión de minutos. En éste último como consecuencia del nivel del agua un vehículo se quedó estropeado y hubo que llamar a la grúa para que lo retirara.

Las oficinas del Ayuntamiento de la calle Juan Pablo Forner se inundaron debido a un atasco en uno de los bajantes. También un pub de la calle John Lennon se inundó y tuvieron que intervenir los bomberos para achicar el agua.

Antolín presenta su disco en la Feria del Libro

DELEGACION / MERIDA

El cantante Antolín Benítez, que ha conseguido grabar su primer disco gracias a la ONCE, presenta hoy este trabajo titulado "Pequeños detalles" en la plaza de España, dentro de los actos que se celebran con motivo de la Feria del Libro. La actuación de Antolín dará comienzo a las 22 horas.

Para hoy jueves también está prevista la proyección de la película "La pasión turca" en el cine María Luisa a las 19 horas. Sobre las 11.30 se regalarán libros de cuentos del escritor Francisco Fernández Díaz Martín en varios colegios de la ciudad. A las 20 horas el mismo escritor dará un recital poético en el salón de actos del Ayuntamiento.

LA POLICIA ACONSEJA:



Quando aparque,
no deje objetos a la vista
en el interior de su
vehículo.

POLICIA NACIONAL: 091
POLICIA MUNICIPAL: 092

OCASION

Vendo 2 plazas de garaje de 30 y 32 m². útiles, muy céntricas. Buen precio
Teléfono 313705

lotería primitiva

AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las normas 19 y 20 de las reguladoras de Lotería Primitiva y de apuestas deportivas, se ha procedido, sin perjuicio de lo dispuesto en la norma 31 de Lotería Primitiva y 38 de apuestas deportivas, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas validaciones corresponden a los números siguientes:

N.º Validadora, 8.016; N.º Secuencial, 45.752, 8.016; 45.810, 8.440; 69.826

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números anteriormente reseñados pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la delegación el reembolso de la cantidad abonada

En Badajoz a 7 de junio de 1995

Excmo. Ayuntamiento de Mérida

NEGOCIADO DE PERSONAL

ANUNCIO

El excelentísimo Ayuntamiento de Mérida, en cumplimiento de la legalidad en vigor, y por necesidades del servicio, anuncia la convocatoria para proveer las plazas que se relacionan, por tiempo determinado (temporada de baños 1995), R. D. 2546/94, con destino a la Comisión Municipal de Deportes.

- 4 conserjes - taquilleros.
- 12 Socorristas.
- 3 Monitores - socorristas de natación.
- 6 Oficiales 1.º fontaneros.
- 4 Peones de oficios varios.
- 6 limpiadoras.
- 6 Sanitarios.
- 1 Auxiliar administrativo.

Los interesados en la citada convocatoria podrán dirigir instancias, acompañada de curriculum vitae y documentos originales o fotocopias compulsadas que acrediten los méritos alegados, durante el plazo de CINCO DIAS NATURALES, a contar desde la publicación del presente anuncio, al ilustrísimo señor alcalde - presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Mérida y entregadas en el registro general del mismo.

Las bases de esta convocatoria están expuestas en registro general de este Ayuntamiento.

Mérida a 1 de junio de 1995.—EL DELEGADO DE PERSONAL, Juan Manuel Romera Fernández, firmado.